

②本庁舎周辺駐車場改修事業

執行部の説明

令和3年度当初予算で議決いただいた、本庁舎正面駐車場のおもいやり駐車場整備にあわせて、駐車場入口の拡張等の工事を行うものである。市民を対象に昨年1・2月に実施したアンケートにおいて、正面駐車場が止めづらいという意見が複数あった。また、当初予算の審議の中でも、まずは安全で止めやすい駐車場に改良することを考えるべきではないかという意見をいただいた。そういう意見を真摯に受け止め、駐停車のしやすさ、歩行者の安全、バスの乗降等を考慮し、府内関係部署で検討を行った上で計上したものである。

※予算額の算出根拠が明確でなく、事業内容の精査を要するものであるため、「本庁舎周辺駐車場改修事業」に関する予算を減額修正としました。

③農業振興施設改修事業

※農業振興施設改修事業の補正予算に係る提案説明についての事実確認に関する調査特別委員会における調査事項であるため、特別委員会での調査結果が出るまでは審査の対象としないこととし、減額修正としました。

④農道離着陸場整備事業

執行部の説明

施設の利活用促進を図るため、老朽化が目立つ管理棟の外壁塗装や滑走路の中心線、標識設置等を行うものである。

委員の意見

- ◇農道離着陸場に係る将来的な負担を考えた場合、本市にとって財政面でのメリットが見受けられない。
- ◇農道離着陸場は本市の財産である。本市として今後どのように活用していくのか、全体像をきちんと把握し、予算計上する必要がある。

※予算額の算出根拠が明確でなく、事業内容の精査を要するものであるため、「農道離着陸場整備事業」に関する予算を減額修正としました。

⑤警鐘台撤去事業

執行部の説明

金浦分団第一部に設置してある警鐘台が傾き、倒壊の危険性があることが分かった。農地や児童公園に隣接していることから、7月13日から撤去作業を行った。

質疑応答

委員からの「危険性があれば撤去するのは当然であるが、7月中旬に既に工事を始めていたのであれば、8月の総務文教委員会協議会で事後報告できたのではないか。」との質問に対し、執行部からは「報告を怠っていた。今後は徹底したい。」との回答がありました。

委員の意見

- ◇我々議会は市民の皆様の代表として審査を行っている。執行部はきちんと報告をする必要がある。

※緊急性は認められるものの、議会への説明が十分でないため、「警鐘台撤去事業」に関する予算を減額修正としました。